

## Miranda de Ebro



Au Nord-est de la province de Burgos se trouve Miranda de Ebro, divisée par la rivière qui lui donne son nom. Le fleuve Ebro distribue la ville en deux quartiers, celui d'Allende et celui d'Aquende, en leur temps, fortifiés.

Ses églises de Saint Nicolas et de Saint Jean, joint à la Casa Fuerte et le pilori, le pont de Charles III, ainsi que son architecture à tracé traditionnel, méritent et sont considérés comme des Biens d'intérêt culturel. Un tracé d'assise médiévale qui définit parfaitement l'ensemble historique de Miranda de Ebro.

### Bien d'intérêt culturel

---

2 833